

# Planas: «La solidaria Balears ahora necesita ayuda de España»

► La presidenta de la CAEB exige a Pedro Sánchez que cumpla el REB y critica el desconcierto de que el doctor Arranz pida que no se salga a cenar mientras Armengol atrasa una hora el toque de queda

**Miquel Adrover**  
PALMA



■ La presidenta de la patronal CAEB y presidenta en funciones del Centre Econòmic i Social, Carmen Planas, se refirió ayer a los Presupuestos Generales del Estado (PGE) que vuelven a dejar a Balears a la cola de inversión estatal. Planas criticó esta situación y exigió al Gobierno central y al Govern que se cumpla el Régimen Especial de Balears que sitúa a nuestra comunidad a la media del resto de autonomías del Estado.

«La siempre generosa Balears con las otras comunidades ahora necesita de la ayuda y la solidaridad de toda España. Es imprescindible que se cumpla el REB y la inversión estatal se equipare al resto», aseveró Carmen Planas.

La máxima representante de la patronal criticó con dureza esta falta de solidaridad: «Balears necesita hoy cuidados intensivos y urgentes y una empatía y generosidad en materia de financiación tanto desde el Gobierno,



Carmen Planas, con el presidente del Parlament Vicenç Thomàs, y la memoria del CES.

PARLAMENT

como de Europa que, por el momento, no se están visibilizando». La presidenta de la CAEB lamentó que Balears «pese a ser la más castigada por esta crisis provocada por el coronavirus, es el territorio en el que menos inver-

tirá el Estado en los presupuestos. En este sentido, Carmen Planas reiteró su decepción al no haber tenido en cuenta en los presupuestos la caída espectacular del turismo que ha dejado a la economía balear muy tocada: "Te-

nemos, una vez más, una inversión inferior a la media nacional precisamente cuando más lo necesitamos». «Es necesario hacer valer que estos son los primeros presupuestos que deberían obligar al Gobierno a cumplir el REB

«Tenemos una inversión estatal por debajo de la media nacional y necesitamos cuidados intensivos», señala Planas

Reclama mayor coordinación en el Govern para no perjudicar al sector de la restauración

ya que su aprobación final debe incorporar el cumplimiento de la Ley del Régimen Especial de Balears que, no olvidemos, está en vigor», recordó Planas en su discurso durante la presentación de la memoria del Centre Econòmic i Social (CES) de ayer en el Parlament.

### Desconcierto en el Govern

Por otra parte, Carmen Planas criticó el desconcierto del Govern con las medidas para luchar contra la covid-19. En concreto, la presidenta se refirió a las palabras del portavoz del Comité de Enfermedades Infecciosas, el doctor Javier Arranz, que pidió a la gente que no salga a cenar a los restaurantes. «Debe existir mayor coordinación y evitar el desconcierto, ya que se luchó para retrasar una hora el toque de queda que para un sector que lo está pasando mal, como el de la restauración es vital», apostilló Planas.

## La memoria del CES de 2019, con datos desfasados por la covid

Los expertos reconocen que habrá «un antes y un después» en la economía por la pandemia

MIQUEL ADROVER, PALMA

■ Ayer se presentó la memoria del Centre Econòmic i Social (CES). La presidenta en funcio-

nes de este organismo, Carmen Planas, reconoció que, al tratarse de cifras de crecimiento económico de 2019, están desfasadas a raíz de los efectos devastadores de la pandemia de la covid-19. Planas ejerce de presidenta en funciones tras la marcha de Carles Manera al Banco de España.

La doctora en Economía Maria Llopart, presidenta de la memoria, y el secretario general

del CES, Josep Valero, advirtieron de "un antes y un después" en la economía tras la pandemia.

La memoria sitúa el crecimiento económico de Balears en un 2%, al mismo nivel que la media nacional y por encima de la Unión Europea, entre 2016 y 2019. Es evidente que este dato ya no tiene relevancia con una caída del Producto Interior Bruto (PIB) de las islas superior al 40%.

La memoria sitúa el crecimiento de Balears en el 2%, por encima de la UE, y habla de estabilidad en el empleo

Es cierto que habla de una caída del gasto turístico de alrededor del 2% el pasado año, pero afirma que entre 2009 y 2019 la tasa de crecimiento de la rentabilidad de los hoteles ha sido del 5,5%. La del pasado año se situó en el 1,9%.

En cuanto a la tasa de pobreza, en 2019 Balears era la segunda comunidad con este indicador en niveles más bajos, solo superada por Navarra.

Visita nuestra tienda en Plaça Cort

- Productos locales
- Helado artesanal

**VENTA Y DISTRIBUCIÓN**  
971 63 17 08  
info@gelatsoller.com

**CENTRO DE NEURODIAGNOSIS**  
Dr. Rossiñol

**EL DR. D. ANTONIO ROSSIÑOL FAR,**  
Sigue atendiendo en su consulta, en Avda Alemania nº 3-2º

Tel. 971 17 14 50 - 616 271 564  
\*Atendemos a todos los seguros, excepto a SANITAS\*

**PLAYA DE PALMA**

Abierto de miércoles a domingo  
Plato\* del día + bebida 9,75€

Pizzas únicas como la de pulpo o carpaccio, pastas, woks, carnes y pescados; con los mejores vinos de nuestra bodega.  
\*Excepto fin de semana.

Llaüt, esq. San Ramón Nonato (Riu Center)  
Tel. 971 490 706  
www.restaurantepizzeriaiplaza.com

AUTODESGUACE

**PÉREZ**

RECICLANDO GANAMOS TODOS

No se moleste en ir a tráfico, nosotros le retiramos el coche, lo damos de baja\* y le pagamos!!

Con Pérez, molestias ninguna y problemas, menos!!

\*Para no causarle molestias, consúltenos primero si se lo podemos dar de baja

Tel.: 971 431 078